

Qu'il est difficile et dangereux le chemin qui conduit au ciel !... Que d'écueils sur cette mer du monde ! comme il est puissant le monstre caché qui menace de submerger notre barque !

Le nombre des démons qui infestent l'air est considérable, mais ne craignons rien, car il y a aussi des mille milliers d'anges sur la terre qui exécutent les ordres de Dieu. Notre ange gardien marche devant nous pour nous défendre de nos adversaires spirituels, c'est lui qui nous inspire de faire souvent le signe de la croix avec de l'eau bénite, ce qui épouvante l'enfer et met les démons en fuite.

Dieu n'a pas permis à notre ange gardien de pénétrer jusqu'au sanctuaire intime de notre âme, mais il permet à l'âme d'y introduire notre bon ange, et pour cela, il suffit simplement d'un seul acte de la volonté. Dès que nous désirons le regard de l'ange, l'oeil angélique est illuminé sur tout ce que nous voulons qu'il voie. Quelle dignité possède donc l'âme humaine, puisque Dieu la